

Colegios y universidades implementan estrategias para seguir en funciones

ANTE EVENTUALIDAD. Frente a la paralización de actividades académicas, instituciones analizan como enfrenarán sistemas de apoyo para sus alumnos.

Entre hoy y mañana, las autoridades educacionales de la provincia implementarán un paquete de medidas tendientes a coordinar sistemas entrega de alimentos, canalizar turnos éticos de sus funcionarios e iniciar campañas de vacunación para alumnos de enseñanza básica, todo en el marco de la suspensión de clases decretadas por el Ministerio de Educación.

Situación similar se está poniendo en marchas en las instituciones de educación superior que también paralizarán parte de sus actividades en la capital

regional.

En Puerto Montt, por ejemplo el Daem, a través de instrucciones del alcalde Gervoy Paredes se informó que la entrega de alimentación de los alumnos en los establecimientos educacionales se coordinará con los directivos de cada establecimiento, a lo que se suma la iniciativa ya anunciada de limpiar y sanitizar (a vapor) toda la infraestructura educacional dependiente del municipio.

En el caso de los nocheros, se mantendrán turnos como está establecido.

El jefe del Daem de Los

Muernos, Belarmino Mansilla, explicó que durante esta jornada se citó a los profesores de los 18 colegios que componen la comuna, a fin de evaluar la forma en que se hará entrega de las colaciones a sus alumnos, ya sea directa o a través del programa de la Junaeb.

La comunidad escolar muermuna cuenta con una cifra de 1.880 estudiantes de 18 colegios municipalizados.

Mansilla manifestó que se analizarán los eventuales turnos éticos tanto de docentes como de paradoctentes y se iniciará una campaña de vacunación

contra la Influenza para niños entre 1° y 5° básico.

Desde el municipio de Frutillar, se informó que también durante este lunes se elaborará un plan de contingencia para atender a los estudiantes que almuercen en los establecimientos locales, entre otros asuntos relacionados con el funcionamiento interno de cada plantel escolar.

SOBRE UNIVERSIDADES

En el caso de la Universidad Austral, el Consejo Académico sesionará hoy de forma extraordinaria con la finalidad de



AYER TEMPRANO EL MUNICIPIO PUERTOMONTINO YA SUSPENDIÓ CLASES.

definir las medidas de docencia no presencial a corto plazo a aplicar para la finalización del segundo semestre académico 2019 y de inicio del primer semestre de 2020.

El vicerrector de la Universidad San Sebastián (sede Patagonia), Sergio Hermosilla, informó que las actividades presenciales pasará a la modalidad *online* "apoyando de esta manera

las decisiones de la autoridad de salud.

La Universidad de Los Lagos anunció que no habrá clases presenciales para terminar las clases de 2019, pero sus docentes y administrativos continuarán en sus puestos de trabajo, la que será evaluada permanentemente, así como otras medidas relacionadas con resguardar la salud.